

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 06. März 2013

Wartezeiten Bahnübergang Freudenbergstraße [CDU]

Beschluss Nr. 0017

Der Magistrat wird gebeten, mit der Deutsche Bahn AG umgehend Gespräche aufzunehmen und auf Maßnahmen zu drängen, die zu einer Reduzierung der teils unverständlich langen Wartezeiten, von oftmals bis zu 14 Minuten ohne vorbeifahrenden Zugverkehr, am Bahnübergang Freudenbergstraße in Wiesbaden-Schierstein führen.

Begründung:

Der Bahnübergang an der Freudenbergstraße war und ist seit vielen Jahren schon ein Diskussionspunkt im Ortsbeirat, vor allem aber bei den Schiersteiner Bürgern. Anlass dieses Antrags sind die teils extrem langen Wartezeiten bei geschlossenen Schranken. Gerade vor dem Hintergrund, dass der Bahnverkehr auf dieser Strecke lt. Prognose der Bahn bis zum Jahre 2020 noch um ca. 20% zunehmen soll ist es umso dringender erforderlich, die automatische Schrankenanlage so einzustellen, natürlich die Sicherheit nicht einschränkend, das Fahrzeuge und Fußgänger nicht über Gebühr warten müssen. Oftmals festgestellte Wartezeiten von bis zu 14 Minuten, in denen kein Zug an den Wartenden vorbeifährt sind einfach nicht zu akzeptieren.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher